

## Nota de prensa

• Presidente del Consejo de Ministros ofreció apoyo para la construcción

## Se construirá Primera casa para Personas con Discapacidad en La Libertad

<u>Trujillo, 14 de noviembre de 2009.-</u> Con el objetivo de cumplir con su agenda legislativa, el segundo vicepresidente del Congreso de la República, Michael Urtecho, visitó los distritos de Casa Grande, Rázuri, Virú, Cartavio, El Porvenir, la ciudadela de Chan Chan y escuchó las demandas de los pobladores de las jurisdicciones.

Urtecho Medina, anunció que en el distrito El Porvenir, se tiene previsto construir la primera casa para personas con discapacidad y adelantó que ya se cuenta con un presupuesto de cinco millones de soles para la edificación de la obra, la cual tendrá que ser aprobada en la partida presupuestal del próximo año.

"Debemos agradecer la buena disposición que ha tenido el titular del Consejo de Ministros, quien expresó su voluntad de poder incluir este monto en el ejercicio económico del año 2010", reconoció el legislador.

En ese sentido, adelantó que "este nuevo centro será un verdadero cambio para el país, sobre todo para las personas con discapacidad, ya que con este espacio que medirá aproximadamente cinco mil metros cuadrados, podremos cambiarle la vida a millones de peruanos que sufren de alguna discapacidad como visual, física, entre otros", expresó el legislador.

La Casa contaría con diversos ambientes, tales como: Canchas deportivas, cocina, lavandería, talleres especializados, bibliotecas, salas de cómputo, sala de espera, espacio de rehabilitación, piscina, dormitorios, entre otros espacios recreacionales especiales.

Durante su recorrido por La Libertad, el segundo vicepresidente, visitó la ciudadela de Chan Chan, en donde logró certificar la accesibilidad de las personas con discapacidad al lugar y garantizó su apoyo permanente para el mejoramiento de estos espacios culturales.

"Este centro arqueológico cuenta con rampas y espacios accesibles, para que todas las personas con discapacidad que deseen visitar nuestro Patrimonio Mundial de la Humanidad, tal como lo denominó la UNESCO en 1986, puedan visitar y logren apreciar el maravilloso centro histórico ubicado en la ciudad de Trujillo", enfatizó.

Urtecho Medina, también visitó los distritos de Casa Grande, Cartavio, Rázuri y Virú, en donde escuchó a los pobladores de la zona, entregó sillas de ruedas, libros en beneficio de los colegios de la zona y publicaciones en sistema Braille para personas con discapacidad.

El legislador liberteño hizo entrega de 500 libros editados por el Fondo

Editorial del Congreso de la República, libros en sistema Braille de la "Historia del Virreinato del Perú" y 500 sillas de ruedas, con el objetivo de incrementar el nivel de lectura de los alumnos y de las personas que sufren de discapacidad visual y física de dichas jurisdicciones.

El segundo vicepresidente del Congreso de la República, fue nombrado "Hijo Predilecto", del distrito de Cartavio, "Huésped Ilustre", del distrito de Casa Grade y en Virú, le hicieron entrega de un significativo reconocimiento, debido a su constante labor en defensa de los derechos de las personas con discapacidad del Perú.

Urtecho Medina, recalcó que su visita a la ciudad de La Libertad, responde a la labor congresal emprendida por la Representación Nacional, con el objetivo de mantener una comunicación directa con los ciudadanos y las organizaciones sociales de su circunscripción electoral, para conocer sus preocupaciones, necesidades y procesarlas de acuerdo a las normas vigentes.

Gracias por su difusión

Ninoska Chandía R.
Coordinadora de prensa
Segunda Vicepresidencia del Congreso de la República.
Cel. 01 – 988450812
RPM # 755397